

## SALUDA DEL ALCALDE

Buenas a tod@s:

Por fin después de dos años sin fiestas volvemos a juntarnos en la plaza de nuestro pueblo.

Han sido años difíciles en los cuales la distancia ha sido lo que ha marcado estos últimos años sin podernos reunir con nuestras familias y seres más queridos, hemos perdido familiares y amigos que guardaremos en nuestro recuerdo siempre.

Ahora nos tocan días de fiesta y pasarlo bien con nuestros vecinos y familiares. Disfrutar de estos días merecidos que con tantas ganas estamos esperando desde hace mucho tiempo.

Agradecer el esfuerzo a la Comisión que llevan tres años preparando unas fiestas que por fin han llegado.

Un saludo a todo@s



*Manuel Ortega*